



Qui n'a jamais regretté ne pas être allé parler au beau/à la belle inconnu(e) qui vous regardait pourtant avec insistance dans la rame de métro ? Vous n'avez pas su ou osé l'aborder et vous regrettez de ne pas l'avoir fait ? Ce site est l'endroit idéal pour remédier à votre timidité.

Croisé dans le métro

> " <http://www.croisedanslemetro.com/> "

C'est arrivé à bon nombre de citadins, célibataires (ou pas!) : craquer sur une personne dans le métro, le bus, le tramway. Echanger des regards, réfléchir aux mille façons de l'aborder, et trop tard, il (ou elle) descend... et vous restez dans votre wagon, avec votre amertume, et vos regrets.

Désormais, tout est possible. Vous pouvez rattraper vos regrets, revenir sur vos complexes, et votre timidité, et tenter de retrouver cette personne... Tout cela grâce au site "Croisé dans le métro".

Ce site vous veut du bien. Il est en quelque sorte le courrier du cœur des voyageurs.

Concrètement, comment ça marche ? Les internautes peuvent publier gratuitement une annonce en fonction de la ligne de métro (ou RER et tram), de la station et des villes concernées (Bruxelles, Lille, Lyon, Marseille, Paris, Rennes et Toulouse). Ils peuvent agrémenter l'annonce d'un texte de leur choix qui peut être drôle, poétique ou romantique. Si le destinataire du message se reconnaît, il peut vous contacter par mail, de façon anonyme. Pour les internautes accros, il est possible de s'inscrire aux flux RSS de chaque ligne de métro.

En bref, ce site n'a d'autre but que de "concentrer tous ses efforts pour résoudre définitivement le problème des rencontres manquées".